
政务要闻

作风要更加务实

(

上接一版

)

市公路局一方面积极

做好项目储备工作， 建立和完善

“十二五”干线公路项目库，提出

5

年间全市干线公路建设预计投资

达

40

亿元 ； 另一方面积极争取

2011

年项目， 去年先后争取获轵

线改建、郑常线詹店立交桥拆除重

建等项目近

20

个， 总投资达

4

亿

元，位居全省前列。同时，市公路局

完成了

2012

、

2013

年项目申报工

作，并已通过省发改委批复。

———争取支持，资金运作实现

新突破。 去年以来，全市公路系统

争取国家、 省有关部门的支持，圆

满完成政府还贷二级公路债务锁

定资金

12.5

亿元， 争取国家债务

补偿金

9315

万元，位居全省第一，

同时积极做好资金运作工作，通过

资产抵押、资金质押、利用金融产

品、资产最大收益、归还高利息贷

款等一系列办法，全年共减少利息

等支出

600

余万元， 化解债务

1.2

亿元， 近年来首次实现债务负增

长。

———注重提升，道路管养实现

新突破。市公路系统坚持管养并重、

协调发展的思路， 不断强化管理手

段，提升行业形象，着力营造良好的

通行环境。 去年，先后对焦西线、安

李线、 郑常线等线路安排了中修挖

补， 共修复桥涵结构物

20

余座，完

成挖补

10

余万平方米；在路政治超

方面， 共清理非公路标志牌

1738

块，治理占道经营

1263

处，清理堆

积物

1926

处， 查处超限车辆

4881

辆，超限率保持在

4％

以下；经营性

收费全年完成

7930.4

万元， 完成年

计划的

125％

。

实现公路建设新突破

全市公路工作会议召开

本报讯 （记者李光远 见习

记者张璐）

2

月

10

日上午， 全市

公路工作会议在市会议中心召开，

回顾总结了去年工作，部署了今年

工作。 副市长胡小平出席会议。

胡小平在讲话中强调，切实做

好

2012

年全市公路工作， 一要正

确分析当前形势，明确公路事业发

展的新目标； 二要克服一切困难，

抓住国家改革发展的新机遇，实施

公路体制改革； 三要真抓实干，实

现公路建设新突破，抓好省道升国

道和县乡道路升省道项目规划，作

好沿山旅游快速通道、沿沁河快速

通道、 沿黄河快速通道的新规划；

四要加强公路管养，继续抓好治超

工作，搞好公路沿线设施、两侧绿

地的监管； 五要抓好工作落实，各

县市区政府要为公路事业发展营

造良好环境、提供有力支持。

科学发展惠民生

———记市人大代表、武陟县木城镇建设街党总支书记兼街委主任李二闯

本报记者 董柏生 麻 酩

10

多年间， 地处武陟县城中心的木城

镇建设街发生了翻天覆地的变化， 从瘦弱

的 “小天鹅” 变成集饮食服务业 、 商业 、

工业、 房地产业、 教育于一体， 固定资产

2

亿多元的兴华集团， 街区一派和谐繁荣

景象。 每每谈及这些变化， 建设街街民们

都会不约而同地夸赞他们有一个好的两委

班子， 有一个好的带头人———党总支书记

兼街委主任李二闯。

建设街的干部群众说： “是李书记创

新思路 ， 开展广泛征求社会各界意见的

“社会名流看兴华” 活动， 提出 “在风险中

抢先机”， 制定 “集体经济和个体经济双轮

驱动” 的发展战略， 艰苦创业， 励精图治，

创建

10

余个企业， 让建设街逐步走上了富

裕之路， 让老百姓真正得到了实惠。”

更让建设街干部群众感到有心劲儿的

是，近两年来，李二闯带领他的团队，又开工

建设“九龙山庄”住宅小区，投资兴建木栾大

酒店、沁水绿泉饮品公司。目前，建成投用的

项目已经显示出市场优势，项目全部建成后

将为建设街的经济发展增添巨大活力和续

航能力。

“集体强大并不代表群众都富裕， 只有

让每家每户都富裕， 建设街才能实现共同

富裕。” 李二闯说。 他提议变区位优势为资

源优势， 在辖区内各街道建起

6

个专业化

市场， 提供

350

多个摊位供群众经营。 如

今， 全街

405

户居民中，

85%

的居民拥有

经营摊位。

在繁忙的工作中， 李二闯不忘充实自

己，先后到北大、清华等高等学府深造，并将

先进的经营管理理念运用到具体的经营实

践中。街两委会像管理机关干部那样管理村

组干部，像管理机关那样对下属单位进行绩

效考核， 使建设街的管理进入到科学化、规

范化轨道。

作为街党总支书记兼街委主任，李二闯

心里装着群众， 尽力为百姓办实事好事；作

为市人大代表，李二闯密切联系群众，深入

了解社情民意，始终把保民生、保稳定、保发

展作为自己的职责。据了解，在他的提议下，

建设街每年拿出

200

万元为群众办福利，每

人每年发放现金

700

元、 面粉

180

公斤，春

节为群众发放食油、大米、肉蛋补贴款，为中

小学校学生、刚刚

考上大学的学生

以及

60

岁以上的

老人分别发放补

助。

阳光交易开拓者

———记市政协委员、市公共资源交易中心主任张建

本报记者 孙 军

“作为一名市政协委员，我在任职期间

非常注重自身工作和政协工作相结合，着

力打造阳光交易平台， 推动我市公共资源

交易事业发展， 以取得良好的社会效益和

经济效益。”日前，市政协委员、市公共资源

交易中心主任张建在接受记者采访时说。

2010

年

2

月，市公共资源交易中心开

始筹建， 时任市发改委副主任的张建被任

命为该中心筹建办

常务副主任。 如何

把我市分散交易 、

多头监管的数个公

共资源交易机构整

合起来，成为摆在张建面前的一道难题。经

过考察，他引入“监、管、办”相互制衡的理

念，科学构建交易模式，全面整合公共资源

交易职能和机构，并完善交易流程，建立健

全管理制度， 仅用

5

个月时间就圆满完成

了筹建任务。

“公开办事、公平竞争、公正廉洁、亲民

便民”是张建任职后提出的发展理念。为打

造阳光交易平台， 他深入研究公共资源交

易工作的特点和规律，构建纪检监督、部门

监督、社会监督、法律监督、内部监督和服

务对象监督“六位一体”的交易监督体系，

努力实现公共资源交易工作的公开、公平、

公正。

市政协开展“三比两争”活动以来，张

建积极参与， 将活动融入公共资源交易实

践当中，将探索公共资源交易规律、公共资

源交易中心建设规律和提高服务公共资源

交易活动能力、 服务经济社会发展大局能

力作为战略来研究， 明确了该中心的发展

方向和战略， 使其始终保持健康持续稳步

发展的良好态势， 走出一条独具焦作特色

的公共资源交易的新路子。截至目前，该中

心共完成进场交易项目

1106

个，成交总额

71.03

亿元，增效节资

10.18

亿元。 该中心

独具特色的发展战略、 理念以及健康稳定

的发展态势得到了省纪委主要领导的高度

评价，仅去年一年就有

50

多个来自各省份

的考察团队来我市公共资源交易中心取

经。

作为市政协委员， 张建在工作中经常

与企业负责人、交易主体沟通座谈，了解他

们的所思、所想、所盼，发现他们关注的热

点难点问题，积极反映社情民意。 “我将继

续发挥自身优势，找准结合点，积极向政府

提出意见和建议，不断提升履职能力。 ”张

建说。

市人大代表李二闯。

本报记者 董柏生 摄

市政协委员张建。

本报记者 孙 军 摄

代表委员

风采录

(

上接一版

)

作风要更加务实，

关键要实，要脚踏实地干，实实在

在做。 要从焦作实际出发，认真研

究、科学谋划、有效实施转型，做到

有的放矢，决不能靠拍脑袋甚至靠

热情去蛮干。要立足于促进发展来

转， 始终抓住发展第一要务不放

松，咬定发展目标不动摇，在加快

发展中推进转型，在转型升级中促

进发展； 要立足于巩固基础来转，

坚持改造提升传统产业和加快发

展新兴产业“双轮驱动”，争创新的

优势， 使原有的基础更加雄厚、固

有的特色更加突出、发展的优势更

加明显； 要立足于优化结构来转，

坚持在转型中调整、 在调整中增

效，着力优化提升产业、产品结构，

实现发展规模与结构、质量、效益

的有机统一；要立足于统筹协调来

转；坚持走全面协调可持续的转型

发展道路，既注重经济建设又注重

社会进步，既注重城市建设又注重

农村发展，既注重近期目标又注重

长远利益，既注重讲究经济社会效

益又注重讲究生态环境效益，确保

各方面的发展相互衔接、 相互促

进、良性互动。

作风要更加务实， 关键在效，

要效好质优， 在出成效上下真工

夫。 要更加注重效率、效益、效果、

效应，使中央和省委、省政府的各

项决策部署落到实处、 见到实效。

省委、省政府为我们的“转型”描绘

了一个全新的境界———达到 “示

范”的地步，这是一个发展的里程

碑，这是一个崛起的新起点，我们

要以更实的成效在中原经济区建

设中保持先进、前移位次。 我市建

设中原经济区经济转型示范市，有

利于在中心城市带动、城市组团发

展和增强新型农村社区战略基点

作用上率先突破，为构建现代城镇

体系、 推进新型城镇化提供示范；

有利于在产业转型升级上率先突

破，为构建现代产业体系、推进新

型工业化新型农业现代化提供示

范；有利于在破解瓶颈制约、优化

要素配置上大胆探索，为创新体制

机制、 增强要素保障能力探索路

子；有利于在产业、交通、生态、要

素等融合发展上开拓创新，推动中

原经济区形成区域联动发展的新

格局，为此，我们要积极探索，开拓

创新，努力在这些方面不断取得成

效，提供示范经验。

一项决策，事关人民群众的福

祉；一张蓝图，饱含多少殷切的期

望。站在建设中原经济区经济转型

示范市伟大征程的起点上，我们唯

有始终坚持 “三具两基一抓手”的

要求，始终坚持“关键在做、关键在

实、关键在效”的要求，踏踏实实地

干，扎扎实实地干，才能有所作为，

才能大有作为，推动我市建设更具

活力新型城市、走在中原经济区前

列的脚步更加铿锵有力。

①2

（上接一版）进一步提升县域特色产业的整体素质

和市场竞争力。

焦作市连续

５

次荣获“全国科技进步先进市”

称号， 获此殊荣他们当之无愧。 近年来， 该市把

科技创新作为推动产业转型升级的动力， 出台了

《关于加快科技创新促进产业发展的意见》， 大幅

度增加财政投入， 带动规模以上工业企业投入科

技创新资金近

40

亿元。 引导企业加快以企业为

主体、 市场为导向 、 产学研相结合的技术创

新体系建设 ，积极开发新技术新产品，加快成

果转化，形成实实在在的市场占有率和经济效益。

目前， 全市省级以上企业技术中心和工程技术中

心达

71

家，国家高新技术企业

28

家，国家知识产

权试点企业

4

家，河南省院士工作站

5

家，均居全

省前列。 多氟多公司“千吨级锂离子电池用六氟磷

酸锂研发及产业化”、河南利伟生物药业有限公司

“甾体类化合物的生物转化技术”两个项目被列入

国家“

863

”科技计划。 中铝中州分公司、风神轮胎、

多氟多、中原内配、卓立烫印、广济制药 、江河纸

业、制动器、爱尔福克化工等一批骨干企业已成为

国家标准或行业标准制定单位。 多氟多还被国家

工信部、 财政部认定为河南省仅有的两家国家技

术创新示范企业之一。

金融是工业的命脉，是经济转型的重要保障。

近年来，焦作市先后整合组建了注册资金

90

亿元

的市投资集团，与

11

家银行签署

355

亿元的金融

合作协议， 中小企业担保公司担保总额达

16

亿

元。 积极实施“招行引资”工程，中信银行、交通银

行、光大银行等的分支机构陆续开业运营，截至目

前银行机构数量已上升至全省第三位。 大力实施

企业上市培育工程，两年来新增上市公司

5

家，其

中多氟多、中原内配、新开源、佰利联在国内上市，

大通化工在澳大利亚证券交易所挂牌， 还有

3

家

上市公司实现再融资。 目前，上市公司已达

8

家，

居全省第三位，通过首发及再融资累计融资

75.85

亿元。

近年来，焦作万方与中国铝业、风神股份与中

国昊华、 宇航化工与中国昊华、 中原内配与英国

GKN

、卓立烫印与韩国科林、隆丰皮草与西班牙革

乐美、联盟卫材与修正药业、月山啤酒与燕京啤酒

等建立战略合作关系，拓展了企业发展空间，解决

了项目、资金、研发、市场、高端制造等发展短板和

瓶颈制约问题， 使这些企业在短时间内得到发展

壮大。 大力承接产业转移，先后引进厦工股份、深

圳健康元、广济药业、嘉陵集团、广东兴发等大企

业集团， 带来了一批对产业结构调整有重大影响

的项目。 对这些成功的市场运作，作为国有企业出

资人和政策制定者、实施者的焦作市委、市政府发

挥了重要作用。

2006

年

5

月，本着“不求所有但求

所在”的思路，焦作市先后与中国铝业、中国昊华

签订了股权有偿和无偿转让协议， 由两家央企控

股万方铝业和风神股份。 为了引进蒙牛乳业，焦作

市投资上亿元为蒙牛新建生产车间， 实行 “交钥

匙”工程，使企业一入驻就能生产。 为了引进厦工

股份，市委书记、市长数次赴厦门与其高层恳谈，

凭借良好的环境、最优惠的政策、庄重的承诺，终

于在省内

6

个城市的竞争中胜出， 从而结束了焦

作汽车零部件产业发达但不能生产整车的历史。

未来几年，厦工（焦作）公司生产规模将达

2

万台，

销售收入

60

亿元。 前不久，焦作市又分别与奇瑞

集团、中国兵器装备集团签订战略合作协议，总投

资

25

亿元的奇瑞汽车焦作发动机生产基地、总投

资

23

亿元的中国兵器装备集团焦作汽车零部件

及装备制造产业园项目正式落户新区。 以此为契

机， 焦作装备制造业的规模和竞争力将再上一个

大台阶。

在市场经济条件下，企业是市场的主体，是经

济转型的主体。 政府做好了该做的事情，创造了良

好的发展环境，接下来就应该是企业当仁不让、各

显神通。 焦作的一大批企业不辱使命， 或改造升

级，或进军新兴产业，成功实现了转型，进而带动

所在行业驶入发展的快车道。

认识焦作不能不提到焦煤， 但此焦煤已非彼

焦煤。 融入河南煤化集团后，焦煤集团加快异地煤

炭资源开发，把煤矿开到了市外、省外，煤炭产量

突破

1000

万吨， 生产经营总额突破

120

亿元，成

功跨入千万吨特大型煤炭企业行列。 在发展主业

的同时，焦煤集团积极调整产业结构、拉长产业链

条，加快煤化工项目建设，先后新上年产

20

万吨

离子膜烧碱、年产

15

万吨环氧氯丙烷和年产

8

万

吨环氧树脂项目，总投资约

35

亿元。 目前，非煤产

业在整个焦煤集团所占的比重已超过一半。

风神轮胎当年上子午胎项目时， 许多人捏了

把汗，可没有那拼死一搏，哪有今天的顺风顺水？

风神风采依旧， 已形成了年产

15

万套工程子午

胎、

200

万套全钢载重子午胎、

500

万套乘用车子

午胎的生产能力

,

在轮胎行业仍然举足轻重。 更可

贵的是风神轮胎大力推进自主创新， 在全球率先

实现子午胎系列产品

100%

绿色制造，是目前唯一

一家在全球推广绿色轮胎的企业。 与央企重组后，

昊华宇航如鱼得水， 烧碱和聚氯乙烯年生产能力

在全省同行业排名第一位，年销售收入突破

30

亿

元。 多氟多冰晶石、无水氟化铝生产技术和生产装

备均居国内外同行业领先地位， 开发了电子级氟

化锂、六氟磷酸锂等一系列新产品，产销量稳居全

国第一。 目前， 焦作化工行业初步形成了以盐化

工、煤化工、煤盐化工以及综合利用四大产业链为

主体，门类丰富、竞争优势明显的产业体系，传统

产业焕发了青春。

在沁阳，造纸、皮革、玻璃钢等传统主导产业

经过大浪淘沙， 一批企业关掉了， 一批企业倒下

了，然而其中的佼佼者以国家产业政策为导向，以

科技进步为动力，或从头再来，或向产业链的高端

攀升，或投资新兴产业，经过炼狱般的磨难，获得

了宝贵的新生。 如玻璃钢产业通过不断改进工艺，

产品种类由

200

多种发展到风电设备、 高效节能

冷却设备等

1800

多个品种 ， 崇义轻工研发出

1200

米

/

分的高速纸机，沁阳一机建成国际先进水

平的

12

米宽幅烘缸生产线，永威防火装饰板生产

能力占国内市场的三分之一。 沁阳已初步形成了

新能源、电动车及动力电池、现代化工、光电信息、

铝及铝深加工、复合材料、造纸装备及造纸等八大

新的主导产业，工业转型升级大见成效。

造纸业一度是武陟县的支柱产业， 这些年来

该县利用国家宏观调控和节能减排的倒逼机制，

坚持企业兼并重组和淘汰落后生产能力相结合，

向大型造纸基地和先进造纸设备方向发展， 创建

了全国造纸装备科技创新示范基地。 江河纸业现

有生产能力

20

万吨， 高档文化用纸项目建成后，

将成为全国最大的无碳复写纸、 热敏传真用纸等

高档特种纸生产基地。 其旗下的大指造纸设备公

司承担了国家“

863

”科技支撑项目，投资

5

亿元研

制的成套高速宽幅造纸设备 ， 设计最高车速达

1500

米

/

分，为国内第一。

中轴集团是个老牌国有企业， 长期在破产边

缘挣扎，当年靠着科技部的一项技术推广计划，将

生产件由车削改为模具加工， 大大降低了材料消

耗，使企业起死回生。 从老城区搬迁到新区后，中

轴集团开始跨越式发展 ， 目前其凸轮轴年产销

330

万件， 位列全国第一， 其中发动机凸轮轴

50

万件， 供应潍柴等全国主要汽车和发动机生产厂

家。

当前，太阳能光伏、

LED

等新能源产业方兴未

艾，在这个全新的行业中，焦作新区的焦作光电产

业园和沁阳的光电光伏产业可谓后来居上。

2009

年， 焦作市政府与中国兵器工业集团公司光电局

签订了总投资约

12

亿元的中国兵器工业焦作光

电产业园框架合作协议，全部建成投产后，预计每

年可实现销售收入

35

亿元、利税

5

亿元。 沁阳的

思可达光伏材料公司已申报专利

18

项，其中自主

研发的超透光伏玻璃可使透光率由

91.5%

提升至

97.3%

， 使光伏组件光电转换效率提高

3

个百分

点。 其产品在国内供不应求，并且通过了瑞士国际

太阳能权威组织

SPF

认证，出口德国、美国、意大

利等国家和地区。

2011

年，该公司预计实现销售

收入

8

亿元、 利税

2

亿元。 沁阳还成功引进台湾

LED

技术团队，新上

LED

封装、手机背光源、

LED

支架等项目。 前不久，美国

Solarir

公司主动登门，

打算将光伏产业高端产品聚光玻璃项目放在沁

阳。 可以预见，未来焦作将成为我国重要的新能源

产业生产基地之一。

烫印是一个十分陌生的行业， 一个说不清是

属于印刷还是属于新材料的小行业， 然而焦作卓

立烫印材料有限公司却把它做成了国家级高技术

企业，一个销售收入

4

亿元、利税

7000

万元的大

产业。 卓立烫印拥有省烫印材料工程技术研究中

心和省级企业技术中心，已获得授权发明专利

24

项，主持起草制定了《热打码色带》和《输液软袋用

热转印膜》两项行业标准。

转字当头 发展在其中

通过抓转型升级，焦作工业发生了质的变化。

一是生产规模正在由小变大。

2011

年，预计地

区生产总值完成

1490

亿元， 工业所占比重将达

65%

。 全市亿元以上企业

630

家，超百亿元企业

2

家。 规模以上工业主营业务收入

3300

亿元，利润

总额

270

亿元，利税

413

亿元。 一批产品在激烈的

市场竞争中占据了重要地位， 如多氟多产销全球

第一，气缸套产量亚洲第一，工程胎生产能力全国

第一，联碱法纯碱产量全国第一，造纸机械整机及

其配件产能全国前三位， 汽车零部件产量全省第

一。

二是产业链条正在由短变长。 不断拉长产

业链、 提升价值链， 实现了由单一煤炭工业向电

力、热电联营、铝电联营工业延伸，由原料化工向

生物化工、精细化工、医药化工延伸，由氧化铝、铝

锭向铝材深加工延伸， 由单一的煤矿机械向环保

机械、 粮食机械、 汽车机械和机电一体化产品延

伸，由初级农产品向农副产品深加工延伸。

三是产业层次正在由低变高。 通过改造提升，

铝、化工、食品等传统产业增添了新优势。 通过引

进整车、做精做大现有零部件产业、加快融合信息

技术以及多元化发展， 装备制造等高成长性产业

市场适应能力和竞争力明显提高。 烫印材料、超硬

材料、光伏产品、锂离子动力电池、抗生素药物等

高新特色产品从无到有，生物、新材料、新能源、节

能环保等战略新兴产业初具规模。

四是发展模式正在由“黑”变“绿”。 资源型产

业由过去占总量的

85%

降到目前的

50%

以下，初

步实现了由“黑色印象”向“绿色主题”转变。 “十一

五”期间，全市工业增加值能耗持续下降，超额完

成省定节能降耗目标，目标完成情况居全省第一，

受到了省政府的通报表扬。 去年前三季度，全市万

元

GDP

能耗下降

4.6%

左右，规模以上工业单位增

加值能耗降低

12.07%

，居全省第二位。

五是产业布局正在由“散”变“聚”。

2011

年，

焦作新区预计规模以上工业企业总产值

75.8

亿

元，增长

29%

；

9

个省级产业集聚区预计实现主营

业务收入

1370

亿元，增长

39%

；中心城区十大工

业特色产业园区实现主营业务收入

205

亿元、利

税

21

亿元，分别增长

28%

、

20%

；县域十大特色产

业集群实现主营业务收入

470

亿元、 利税

57

亿

元，分别增长

30%

、

32%

，产业集聚效益逐步显现，

已成为加速产业转型升级的有力支撑。

老工业城市的新活力
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新春走基层 怀川好风景

昨日上午，河南超威电源有限公司员工正在组装电源。 该公司积极坚持“科技创牌、环保争先”的发展

思路，采用核心控制、电脉冲除尘、喷淋除尘和酸雾一步净化等先进技术，有效减少铅尘污染，日产能突破

5

万只，月均纳税超过

1000

万元。 本报记者 田建明 摄

皮草龙头的“环保经”

本报记者 王 言

见习记者 周瑞琴

皮革行业留给人们的印象

一般都是环境污染大户，但走进

我市皮草龙头企业———焦作隆

丰皮草企业有限公司，这家原料

和成品两头在国外、生产加工在

国内的企业在治污方面的理念

和举措，让记者对节能减排科技

创新有了更新的认识。

谈起企业“环保经”，该公司

总经理助理陈颖说：“没有技术创

新，不讲节能减排，就没有今天的

隆丰。这是我们走出的成功之路，

也是全公司员工的共识。 ”

在实验车间，该公司环境资

源部经理李德才指着一台直径

大约

50

厘米的滚筒说：“这里每

天都在作实验， 目的是在低能

耗、低排放的前提下提高产品质

量和生产效益。 先用这种小设

备作实验，成功后再用大设备作

实验，进而逐步推广。 ”

一张干羊皮变成高档成品，

其关键性工序的核心是鞣制过

程。 李德才说，目前，隆丰皮草

拥有国内皮革行业减排创新的

两大亮点技术：独家研发了生态

鞣剂，实现了铬液循环利用，是

全市节能减排的亮点。

据介绍 ，

2002

年隆丰皮草

建立至今，污水处理规模始终和

生产规模同步扩大，主要引进羊

皮革行业的世界先进技术———

厌氧

UASB

技术来处理污水，处

理成本大约每吨

3.65

元，处理过

程中产生的沼气可供食堂做饭，

不仅节省了大量能源， 还实现了

有效治污。 在深度处理方面，从

2001

年开始，该公司利用国外的

技术、国内的设备，通过浅层吸附

污水达到国家一级排放标准，处

理后的水可以循环利用， 染色工

艺水和铬鞣工艺水回用量达到

50%

，每年节水

120

万吨。

“皮革产业是传统行业，在

节能减排科技创新方面，我们只

有投入更多， 才能走在全国前

列。我们不惜重金聘请国内外的

技术人员，力求把传统的隆丰皮

草打造成现代化企业。 ”李德才

说。


